

## École du Lac-des-Fées La petite agence



Mars 2015

## Visite à la maison du citoyen

Texte d'Audrée Proulx et Alexandre Roberge-Lafond, journalistes pour La petite agence de l'école du Lac-des-Fées

Les élèves de 4<sup>e</sup> année des classes de Mme Chantal Poirier et de Mme Caroline Racine sont allés à la maison du citoyen. Mme Josée Charlebois les accompagnait également.

Sur place, des personnes animaient des activités. Les élèves ont pu rencontrer Mme Josée et Mme Migno. Elles se sont présentées et elles ont fait une œuvre vivante avec les élèves qui portaient du rouge et du noir. Elles ont demandé les opinions des élèves.

Par la suite, les élèves sont allés à la bibliothèque pour regarder des livres et répondre à des questions à propos des livres qu'ils ont lus.

Après, les élèves ont fait des sculptures.

À la fin de l'activité, ils ont pu coller des choses comme des colliers, des boucles d'oreilles, des roches, des boutons, des dominos, *etc.* Pour faire sécher la peinture, ils ont fait la danse des faucons. C'était bien amusant!

Après le dîner, ils ont changé d'activité. Ils ont visité la Place des Arts et ils ont fait une appréciation sur leur œuvre préférée. Ils ont regardé des sculptures. Ensuite, ils ont donné des idées de leurs arts préférés.

À la fin, les paroles des artistes, Mme Migno et Mme Josée, nous ont fait réfléchir : «S'il n'y a pas de culture, il n'y a pas de beau pays.» Soyez créatifs et laissez donc votre imagination guider vos œuvres!







